

# ひが なつみ活動報告

VOL. 23

発行元：自由民主党沖縄県参議院比例区第四十一支部

## 5/21 日本技工士会館訪問

日本歯科技工士会館へ村上副会長と訪問して参りました。連盟の奥村会長と意見交換をさせて頂き同じ歯科医療に従事する立場から歯科医師連盟と連携し活動していくことを再認識しました。私は24年間開業し院内で技工士と伴に仕事をしてきた経験から匠の技を持つ貴重な存在を大切にしたいと考えます。



## 5/27 歯科口腔医療研究会勉強会



歯科口腔医療研究会で指導監査について、令和6年度診療報酬改定について労働省から説明をもらい技工士会、衛生士会も出席のもと意見交換。医科に比べて指導の多いこと指導医療官の資質、全国の平均点など指導の根本的なありかたや今回の診療報酬改定の流れやスタッフ賃上げの概要のお話しがありました。

## 5/26 日本口腔検査学会

日本口腔検査学会主催の「国民皆歯科健診について考えるミーティング」で私も講演させて頂き骨太の方針に「生涯を通じた歯科健診」という文言が記載され、歯科関連予算増や多くの国会議員の先生に賛同を得て活動している現状とこれから学会、有識者の皆様との連携でエビデンスをもって政策を進めることが非常に重要になるのでよろしく申し上げますと伝えてきました。



## 5/18 山口歯科医師会情報交換会

山口県歯科医師会の野球、ソフトボールの大会の前日の情報交換会に参加してきました。山口県知事、山口市長も出席され、明日の試合の組み合わせ抽選も行われ、楽しい雰囲気での会でした。優しい手を持つ歯科医師の皆さんくれぐれもケガしないように頑張ってくださいと挨拶させて頂きました。



## 5/19 愛知県デンタルミーティング

県内から大勢の先生や議員も参加されるなか、日本歯科大学新潟生命歯学部道川誠教授より「攻めの歯科医療」について、口腔健康、歯周病やしっかり噛むことが認知症予防に繋がる等の講演をお聴きしました。「攻めの歯科医療」の実現に向け力を合わせ頑張りましょう。



## 5/22 シティデンタルミーティングin江戸川区

児童虐待に対して児童相談所との連携、妊婦健診、歯ブラシの配布や口腔がん検診が江戸川区は非常に進んでおり、更にフッ素洗口も始まるということは、都議、江戸川区長、区議と歯科医師会が強く連携しているモデルケースとして発信していきます。



## 5/23 デンタルミーティング in 川崎

6月に閣議決定される骨太の方針に向けて、島村大先生が事務局長をしていた国民歯科問題議員連盟の現在の事務局長として議連を開催し自民党の先生方に協力もらえるような体制をとっているという報告、予算や皆歯科検診についてお話しさせていただきました。



## 5/24~25 シティデンタルミーティング in 函館・苫小牧・札幌

5月24-25日に北海道で3つのDMに出席。骨太の方針、皆歯科健診、予算の活用や診療報酬改訂の時の報告や技工士不足の問題については地域医療介護総合確保基金の活用をしていきたいと思いますとお伝えしました。皆様の心からの御協力、そしてミーティングに参加くださった先生方に感謝です。



## 6/6 デンタルミーティング in 群馬

国会開会中の平日でしたので厚生労働委員会終了後に群馬に伺いました。群馬県歯科医師会理事会、連盟理事会・デンタルミーティングに出席をし、身近に先生方とお会いすることができました。村山会長をはじめ女性の先生方からも大きな力を頂きました。



## 6/8 大阪シティデンタルミーティング 貝塚市・枚方市・交野市・寝屋川市

午前には泉佐野市、貝塚市の診療所を訪問した後、会場外まで立見となった貝塚支部DMに出席。谷川とむ衆議院議員も駆けつけてもらいました。午後は大阪府内のCDMに出席し、厚生報告後に各テーブルをまわり歯学部定員割れや国家試験のあり方等意見交換をしました。喫緊の課題解決に努めます。



## 6/10 東埼玉歯科医師会総会

東埼玉歯科医師会総会で三郷市歯科医師会館においてご挨拶をさせて頂きました。診療後の20:30という遅い時間にも関わらず多くの先生が参加され診療報酬改定やマイナ保険証に関するお尋ねが多くありました。皆様のお声を国へ届けます。若い先生方が頑張っていると伝わってきました。いいですね！



ひがなつみ  
後援会の入会は  
こちらから！



SNS



ホームページ ひがなつみチャンネル @natsumikan1003 ひがなつみ